



9月 園だより

昨年に引継ぎ記録的な猛暑でした。最高気温が37度になったり、熱中症警戒アラートが長く発令したりしていました。そして、大雨洪水や河川の氾濫情報や南海トラフ地震注意の報道があり、お盆休みに注意しながらお出かけをしたりしている様子もあり影響があったようです。「参加する事に意義がある」と言ったのはクーベン男爵。「オリンピックは勝つことではなく、参加する事に意義がある」という名言を残しました。日本選手は、参加して活躍し結果も出したオリンピックでした。4年に1度のオリンピックですが、日頃の精進と不屈の根性、周囲の応援が快挙を後押ししたのだと思います。

🍌🍌🍌 食育の取り組み 🍌🍌🍌

子どもの食生活に関わる事の面白さ、楽しさを伝え、子どもの食生活への興味・関心を広げる事が求められています。その際、保護者のなかには食に関する悩みを抱えていることが多いという現状を考慮する必要があります。そこで、保育所等の専門職による家庭への食生活支援は一層重要になります。乳児は空腹を感じた時に保育者に優しく抱かれ、目を見つめられて授乳をして貰い、離乳食「おいしいね」「どんな味かな？」などと声を掛けられ食べさせて貰ったりすることにより「生命の保持」がなされると共に、空腹が満たされる心地良さ、満足感、スキンシップによる愛着が形成されて「情緒の安定」がもたらされます。すなわち、食事提供という「養護」的側面が基礎となり、心身共に成長し「健康」になっていきます。さらに、保育者や友だちと一緒に取ることの楽しみ、信頼関係が深まる事で、子どもらが自ら働きかけをしていくことの「人間関係」の構築にも繋がります。野菜の栽培やお店屋さんごっこをして、調理する人に感謝の気持ち、愛情、信頼感を培ったりすることも「人間関係」として重要です。



9月の予定

9日(月)	身体測定(幼児)
10日(火)	身体測定(乳児)
11日(水)	えいごであそぼう
12日(木)	歯科健診 全園児 歯磨き指導
13日(金)	シャワー終了
17日(火)	大原さん
20日(金)	避難訓練(引き取り訓練)
25日(水)	えいごであそぼう

9月20日(金)引き渡し訓練について

9月は防災月間です。最近の気象状況は局地的な大雨や、長雨が続く事が多くなっています。全国で土砂崩れ、川の氾濫等で悲惨なニュースが放映されています。日頃から様々な場面を想定した避難訓練を行い、落ち着いてお子様たちの身を守れるようにしていきたいと思います。

今年は、9月22日(木)に引き渡し訓練を予定しています。訓練時、災害子ども安全連絡網「すぐメール」を配信します。お迎え時間はいつも通りでかまいませんが、お迎えの際、園児引き渡しカード(オレンジカード)をご持参ください。詳細は後日、お手紙で別途お知らせ致します。

副主任のひとりごと

天候や子どもたちの様子に合わせて、プール水遊びをした8月。各クラスたっぷり水に親しんで楽しんでいました。テラスで水遊びをしていると、プールで遊んでいる水鉄砲の水が飛んでくることも…その水しぶきを喜ぶ乳児さんたちでした。来年の水遊びも楽しみです。